

Kutuzov 2 class
23.07.1943**AWARD CITATION**

1. Surname, name and middle name BUZYLEV SERGEY FASTOVICH
2. Rank Colonel
3. Position and unit Commander of 21 bomber aviation "Bahmach" division
is recommended for order "KUTUZOV II CLASS"
4. Birth year 1909
5. Nationality Russian
6. Party membership VKP(b) member since 1930; ID №1044897
Village Chastysy, Zvenigorod district, Moscow region.
7. Participation in civil war and later in USSR defence, in Patriotic war In Patriotic war since 22.06.1941 on Western, Crimean, South-Western, Central, and Belorussian fronts.
8. Wounds and contusions None
9. In Red Army service since 1932
10. Drafted by which induction station Drafted by Moscow Committee of VKP(b) in May 1932.
11. Previous awards Order "Red Banner" in 1937; order "Red Banner" in 1941; order "Badge of Honour" in 1941; order "Patriotic war 2 class" in 1943; order "Aleksander Nevsky" in 1943; order "Kutuzov 2 class" in 1944.
12. Awardee's and his family permanent home address *intentionally obscured*

I. Brief and specific description of the personal feat or merits


Colonel BUZYLEV has been participating actively in the Patriotic war since 22 June 1941. He has been a division commander since March 1943. He was bestowed with 2 state orders for excellent performance in combat missions on the Central and Belorussian fronts. Since his latest award in February 1944, colonel BUZYLEV dedicated all his energy to preparation of his division for combat operations, accentuating efforts on increasing skill levels of the freshmen aviators. Participating in the Bobruysk operation from 14 June to 05 July 1944, his division conducted 236 combat sorties and dropped 129.7 tons of bombs. As the result of successful missions, there were destroyed and damaged the following: 50 vehicles, 8 horse carriages, 14 railway wagons, 3 field guns, 13 fuel and ammunition depots, 41 explosion and fires ignited, 1 river crossing site. Our own losses amounted to 3 lost "Boston" aircrafts and 7 crew members. On the Kovel sector during 18-23 July 1944, his division conducted 340 combat sorties and dropped 226 tons of bombs. As the result of this effort, there were destroyed: 96 vehicles, 20 horse carriages, 46 railway wagons, 8 anti-aircraft cannons, 5 fuel and ammunition depots, 8 explosion and fires ignited, 3 river crossing sites, and up to 120 enemy troops. Our losses in return consisted of 9 "Boston" aircrafts.

Colonel BUZYLEV personally conducted 6 combat sorties as a leader of bomber formations in this combat period. For successful execution of the combat

missions in the Bobruysk operation and in the enemy defence breakthrough on the Kovel sector, the Supreme Commander in Chief comrade STALIN declared 5 gratitudes. And 8 Guards bomber aviation regiment was bestowed with order “Red Banner”.

For skilful command of his regiments during combat operations against the enemy troops and for low sustained materiel and personnel losses in difficult circumstances during the Bobruysk operation, which assisted advance of our ground troops to the West, he deserves state award order “KUTUZOV II CLASS”.

1944
Commander of 6 all purpose aviation corps
Captain *signature* /BORISENKO/



II. Conclusion of the superiors

III. Conclusion of Army Military Council

He deserves order “KUTUZOV II CLASS”

Commander of 16 Airforce
Col. General of airforce *signature* /S. RUDENKO/

03 August 1944

IV. Conclusion of the Front Military Council

V. Conclusion of the award commission

VI. Award record

*Бузылев Сергей
23.7.44*



Все графы заполнять полностью

НАГРАДНОЙ ЛИСТ

*Вз. № 023880
4.9.44*

- 1. Фамилия, имя и отчество БУЗЫЛЕВ Сергей Фастович
- 2. Звание ПОЛКОВНИК
- 3. Должность, часть Командир 221 Бомбардировочной авиационной бомбардировочной дивизии

Представляется к Ордену "КУТУЗОВА ВТОРОЙ СТЕПЕНИ"

- 4. Год рождения 1909 5. Национальность Русский 6. Партийность Член ВКП/б/1930 года
- 7. Участие в гражданской войне, последующих боевых действиях по защите СССР и отечественной войне (где, когда) дер. Часцы, Звенигородский район, Московской области
Отечественная война с 22.6.41 года Западная, Крымский, Юго-Западный, Центральный и Белорусский фронты.

- 8. Имеет ли ранения и контузии в отечественной войне не имеет
- 9. С какого времени в Красной Армии с 1934 года 10. Каким РВК призван по мобилизации №1 ВКП/б/ май 1934 года гор. Москва.

- 11. Чем ранее награжден (за какие отличия и когда награжден) Орден "Красное Знамя" - 31.1.41г.
Орден "Красное Знамя" - 41г. Орден "Знамя Почета" - 41г. Орден "Отечественная война кет. 41г. Орден "Иль-Драковского" - 41г. Орден "Кутузова кет. 41г.

- 12. Постоянный домашний адрес представляемого к награждению и адрес его семьи _____

1. Краткое, конкретное изложение личного боевого подвига или заслуг

Полковник БУЗЫЛЕВ принимает участие в Отечественной войне с 22.6.41г. в должности командира дивизии с марта 1943 года. За отличное выполнение боевых заданий командования на центральном и белорусском фронтах награжден двумя Правительственными наградами. После получения последней Правительственной награды в феврале 1944 года, полковник БУЗЫЛЕВ все силы отдал на подготовку дивизии и предстоящим боевым действиям основной удар нацелил на ввод в строй молодого летного состава прибывшего на пополнение. Принимая участие в Вобруцкой операции с 14-го июня по 5 июля 1944 года дивизия произвела 230 боевых самолетовылетов, сброшено на голову врага 129,7 тонн авиабомб, в результате успешных действий корпуса было уничтожено и повреждено: автомашин 50, повозок 8, ж.д. вагонов 14, полевых орудий 3, складов с боеприпасами и ГСМ - 13, вызвано пожаров и взрывов 41, уничтожена одна переправа, при чем потери личного состава составили 3 самолета Восток и 7 человек личного состава. На коньском направлении в период с 18 июля по 23 июля 1944 года дивизия произвела 340 боевых самолетовылетов, сброшено авиабомб 220 тонн в результате чего уничтожено 96 автомашин, 20 повозок, 46 ж.д. вагонов, 8 орудий 24, 5 складов с ГСМ и боеприпасами, вызвано пожаров и взрывов 8, уничтожено 3 переправы, а также убито и ранено солдат и офицеров противника 120 человек. Свои потери составили 9 самолетов Восток. Лично полковник совершил за этот период 6 боевых вылетов в качестве ведущего группы. За успешное выполнение боевых заданий командования в Вобруцкой операции и при прорыве обороны немцев на коньском направлении объявлено 5 благодарностей от Верховного Главнокомандующего Маршала Советского Союза тов. СТАЛИНА. 3 Гвардейским бомбардировочным авиационным успешное выполнение боевых заданий награжден орденом "Красное Знамя".

За умелое руководство боевыми действиями полков по разгрому войск противника в сложных условиях с наименьшей потерей материальной части и летного состава в Вобруцкой операции

ДЛЯ ПОДАЩИ

II. Заключение вышестоящих начальников

его способствовало и тем выдвинуло наших воинов на Запад - вполне достойно награждения приравнением к военной награды ордена "МУТУЗОВА 2 СТЕПЕНИ".



КОМАНДИР 6 СМЕШАННОГО АВИАКОРПУСА
ПОДПОЛКОВНИК БОРИСЕНКО

Командир (начальник)

звание

Борисенко

" 194 г.

III. Заключение Военного Совета армии

Достоин правительственной награды - ордена "МУТУЗОВА 2 СТЕПЕНИ"

КОМАНДУЮЩИЙ 16 ВОЗДУШНОЙ АРМИИ
ГЕНЕРАЛ-ПОЛКОВНИК АВИАЦИИ
/РУДЕНКО/

С. Руденко

3 августа 1944 г.

мандующий армией

звание

Член Военного Совета

звание

Начальник штаба

звание

" 194 г.

IV. Заключение Военного Совета фронта (округа)

мандующий

звание

Член Военного Совета

звание

Начальник штаба

звание

" 194 г.

V. Заключение наградной комиссии НКО

Председатель

Члены

1.

2.

3.

" 194 г.

VI. Отметка о награждении